
Протокол №10 
Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 
 
г. Уфа                                                                                           27 декабря 2023 года 
 
Место проведения: г. Уфа 
Начало заседания :15-00 Мск 
Форма заседания – очное, с возможностью дистанционного участия 
 
На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г.  
2. Селезнев А.В. 
3. Селезнева О.А. 
4. Бареев Т.Ф.  
5. Багманов Ш.А.  
6. Брекоткина З.Т. 
7. Федорова О.А.  
8. Кускильдин Т.Т. 
9. Отичева Р.Б. 
10. Быкова Э.Ф. 
11. Чувакорзина Л.В. 
12. Пантелеева И.А. 
13. Ткалич И.Ю. 
14. Лобова Т.В. 
15. Вайханская О.Л. 

 
Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 15 из 17 человек, что 
составляет 88%.  Кворум для принятия решений имеется. 
 
Процедурные вопросы: 
1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 
2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 
3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 
Решения приняты единогласно. 

 
Повестка дня заседания: 

№ Вопросы Докладчик 

1 

1. О деятельности ПрТО в 2023 году. 
2. Корректировка плана ПрТО на 2024 год. 
3. Ротация члена в Комитете по стандартизации и 
методологии отчетности СРО ААС. 
4. Разное. 

Сюткина М.Г.  
Сюткина М.Г. 
Сюткина М.Г.  
 
Сюткина М.Г. 
 

 
По первому вопросу 
О деятельности Приволжского ТО СРО ААС в 2023 году. 
 



Выступила М.Г. Сюткина , она  ознакомила с Отчетом деятельности ПрТО в 2023 году, 
всего было проведено 30 мероприятий, таких как круглые столы на актуальные темы, 
организовали и провели 2 Региональных научно-практических конференции в г. Ижевске и 
г. Нижнем Новгороде, также состоялось 11 заседаний Совета ПрТО. В целом проведена 
огромная работа членами Совета для регионов Приволжского ТО СРО ААС. Выступили 
члены Совета с отчетами по своей работе в Комитетах СРО ААС. 
Предложено деятельность ПрТО признать удовлетворительной. 
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнева О.А., Кускильдин Т.Т., Челышев 
Д.А., Чувакорзина Л.В., Багманов Ш.А., Отичева Р.Б., Быкова Э.Ф., Пантелеева И.А. 
 
Решили: 
1.1. Деятельность ПрТо за 2023 год признать удовлетворительной. 

Голосовали: За-15 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По второму вопросу 
Корректировка плана ПрТО на 2024 год.  
 
Выступила Сюткина М.Г., она предложила скорректировать в части добавления 
совместных встреч с представителями бизнеса и госорганов в регионах Приволжского ТО. 
Выступил Селезнев А.В., он предложил включить в план работу по подготовке к обучению 
на аттестат аудитора желающих в наших регионах, предложено создать Координационный 
совет и продумать его работу в следующем году. 
 
Решили: 
2.1.   Внести дополнения в план мероприятий на 2024 год. 
Голосовали: За-15 голосов; против - 0; воздержался - 0. 
Решение принято единогласно. 
 
По третьему вопросу 
Ротация члена в Комитете по стандартизации и методологии отчетности СРО ААС. 
 
Выступила Сюткина М.Г.. она сообщила, что согласно заявлениям Вайханской О.Л., она 
хотела бы перейти в другой Комитет, и вместо нее в Комитет по стандартизации и 
методологии отчетности СРО ААС ввести Пантелееву И.А. (заявление имеется). 
Предложено провести ротацию в Комитет по стандартизации и методологии отчетности 
СРО ААС, заменить кандидатуру Вайханской О.Л. на кандидатуру Пантелеевой И.А. 
 
Решили: 
1.3. Провести ротацию в Комитет по стандартизации и методологии отчетности СРО 
ААС, заменить кандидатуру Вайханской О.Л. на кандидатуру Пантелеевой И.А. 
Голосовали: За-15голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу 
 



4.1. Выступила Сюткина М.Г., она предложила за активную работу в 2023 году 
представить ходатайство на награждение Пантелеевой И.А. 
 
4.2. Выступила Сюткина М.Г., она предложила направить в Правление СРО ААС 
предложения по преобразованию Рабочей группы по вопросам совершенствования 
корпоративного управления в Рабочую группу (орган) по вопросам стратегии развития 
аудиторской деятельности и СРО аудиторов. 
 
Решили: 
4.1. Подготовить ходатайство на награждение Пантелеевой И.А. 
4.2. Направить в Правление СРО ААС предложения по преобразованию Рабочей группы 
по вопросам совершенствования корпоративного управления в Рабочую группу (орган) по 
вопросам стратегии развития аудиторской деятельности и СРО аудиторов. 
По вопросу 4.1. 
Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-1 
Решение принято большинством голосов. 
По вопросу 4.2. 
Голосовали: За-15голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
Председатель  
Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 
 
Секретарь  
Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


